

ARBALETE FIELD

Championnats régionaux IR900

et examen d'arbitres spécificité « Arbalète »

Le tir à l'Arbalète Field poursuit son chemin dans le Sud-Est du pays : la ligue de Côte d'Azur organisait son championnat régional le 8 mai, tandis que les Provençaux disputaient le leur ce samedi 13 mai, tous deux qualificatifs pour le championnat de France.

Ces échéances ont été l'occasion d'un rapprochement entre nos deux Ligues car le 8 mai se déroulait également à Antibes l'examen d'arbitre régional, spécificité « Arbalète ». Brigitte et Christian BELLENOUE, tous deux examinateurs de Côte d'Azur, ont évalué les compétences de Christian ROUX et Marcel RICHARD, candidats arbitres venus respectivement de Vitrolles (13) et St-Laurent-du-Verdon (04). Examen réussi par tous les deux, la Provence compte désormais deux compétences supplémentaires qui manquaient à son corps arbitral dans cette spécialité.

Mais la Côte d'Azur, fidèle à son esprit sportif et hospitalier, a invité pour l'occasion quelques arbalétriers provençaux à se joindre, hors compétition, aux concurrents du championnat régional Azuréen. Une initiative qui a permis à tous de se retrouver dans une ambiance sportive et chaleureuse, et aux Provençaux de s'entraîner dans les meilleures conditions possibles pour leur propre championnat régional du week-end suivant.

Grand merci à Roger BERTHOD Président de la Ligue de Côte d'Azur pour son accueil, ainsi qu'à tous les arbitres présents pour leur encadrement impeccable qui laisseront de cette journée un souvenir réjouissant et l'envie de se retrouver lors de prochaines occasions, pourquoi pas cette fois en Provence ?

M. R.



g à d : M Richard, Ch Hermitte, A Reboul (Provence)



g à d : R Berthod, A Ségur (Côte d'Azur)



les arbitres de Côte d'Azur



résultats à 50m



Retour des 35m



fin de l'examen d'arbitres Arbalète